

# Proyecto: Centro atención primaria en salud mental

Crear un centro de atención primaria de salud mental en la región de Kolda, sur del Senegal, cuya población vive principalmente de la ganadería y la agricultura. En esta zona no hay ningún recurso de salud mental. Las personas y sus familias tienen que recorrer cientos de kilómetros para poder recibir atención médica y tratamiento en esta especialidad.

Ante esta situación y la creciente demanda de atención de salud mental, la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios de Senegal, proyecta construir un centro de atención primaria, con un presupuesto de 303.250.€, que con su generosidad esperamos obtener con esta campaña.

*Colabora  
con nosotros*

No puede haber salud sin salud mental



**Orden Hospitalaria  
San Juan de Dios**

Transferencia bancaria  
IBAN IT24 U030 6909 6061 0000 0125 509  
SWIFT BCITITMMXXX